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313/J A n fra g e 

der Abgeordneten E x I er, K 0 n i r, B a ban i t z und Genossen 

an den Bundesminister für Landesverteidigung, 

betreffend Subventionspraxis auf dem Gebiet der Luftfahrtförderung. 

-.-.-.-

Durch die Anfrage Nr. 268/J von Abgeordneten der ÖVP und die zugehörige 

Anfragebeantwortung des Bundesministers für Verkehr und verstaatlichte 

Unternehmungen sollte offensichtlich der Eindruck einer einseitigen Suü

ventionspraxis auf dem Gebiet der Luftfahrtförderung durch das Verkehrs

ministerium erweckt werden. 

Da die Abgabe eines Urteiles über dieSubventionspraxis nur möglich 

ist, wenn man sämtliche subventionsvergebende Ministerien überprüft, richten 

die unterzeichneten Abgeordneten an den Bundesminister für Landesverteidi

gung nachstehende 

A n fra g e 

Sind Sie bereit, Herr Bundesminister, über die Subventionspraxis des 

Bundesministeriums für Landesverteidigung auf dem Gebiet der Luftfahrt

förderung während der letzten 5 Jahre, aufgeschlüsselt nach Subventions

empfängern, Auskunft zu geben? 

-.-.-.-
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